

2019.SR.000365

Postulat Fraktion FDP/JF (Bernhard Eicher, FDP): Auf der Aare spazieren – Die Aareschwelle zu einem attraktiven Spaziersteg umbauen

Der Ausflugsort Schwellenmätteli an der Aare ist unter den Stadtbernerinnen und Stadtbernern insbesondere im Frühling/Sommer sehr beliebt und gilt mittlerweile als eines der Wahrzeichen der Stadt Bern. Von dem einladenden Restaurant «Schwellenmätteli» blickt man auf die kahle Aareschwelle, welche noch zu den Gründungszeiten die Wasserzufuhr zu den drei Mühlekanälen in der Matte regelte. Heute birgt dieser Ort jedoch viel mehr Potential in sich, welches unbedingt ausgeschöpft werden sollte.

Ganz nach dem Vorbild anderer Städte liesse sich die Verbindung zwischen Matte und dem Restaurant «Schwellenmätteli»- mit entsprechenden Sicherheitsmassnahmen – begehbar machen. Hierfür besteht bereits eine Konstruktion, welche mit der Anbringung geeigneter Sicherheitsmassnahmen zu einem Steg ausgebaut werden könnte. Dies würde den Besucherinnen und Besuchern ermöglichen, sich mit sicherer Distanz mitten in die Schwelle und mitten in die Aare zu begeben. Dies wäre für Bern ein absolutes Highlight und würde das bereits jetzt wunderschöne Matte-Quartier weiter aufwerten.

Entsprechend wird der Gemeinderat aufgefordert, zusammen mit den nötigen Ansprechpartnerinnen und Ansprechpartnern zu prüfen, ob und wie ein solcher Ausbau realisierbar ist.

Bern, 12. Dezember 2019

Erstunterzeichnende: Bernhard Eicher

Mitunterzeichnende: Christophe Weder, Oliver Berger, Tom Berger, Dolores Dana, Dannie Jost, Ruth Altmann, Barbara Freiburghaus